



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 46  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 28 AVRIL 1978

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

M. Gilles Lalande, âgé de 50 ans et originaire de Montréal, est nommé Ambassadeur en Côte d'Ivoire, avec accréditation auprès du Mali, du Niger et de la Haute-Volta. Monsieur Lalande (BCom et MCom, Université de Montréal; doctorat, Université de Grenoble) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1954 et a été affecté au Japon. En 1962, il a quitté le Ministère pour entreprendre une carrière de professeur à l'Université de Montréal. Il est entré en 1975 à l'Agence canadienne de développement international où il a occupé depuis le poste de vice-président de la Direction des programmes multilatéraux.

Monsieur Lalande remplace M. Michel de Goumois, nommé sous-secrétaire d'Etat suppléant aux Affaires extérieures.

\* \* \* \* \*

M. Timothy Williams, âgé de 40 ans et originaire de Victoria, est nommé Consul général à Boston (E.-U.). Monsieur Williams (BAsp, Université de la Colombie-Britannique) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1961 et a été affecté en Indochine, à Berlin, à Mexico et à Düsseldorf. Il occupait le poste de directeur de la Direction de l'Amérique latine depuis 1976.

Monsieur Williams remplace Marion Macpherson, nommée Inspecteur général auprès du Ministère.